



Baden ist . . . Veränderung

Unter diesem Titel haben zwei Schülerinnen der Kanti Baden, Anja Zihlmann aus Brugg und Eva Vontobel aus Fislisbach, eine Maturarbeit verfasst, in der die bauliche Entwicklung der Stadt belegt wird. Die zwei Autorinnen beschafften sich historische Aufnahmen (Bild oben: Aufnahme eines unbekanntenen Fotografen aus dem Jahre 1925 vom Bau der Hochbrücke; aus der Privatsammlung von Sepp Schmid) und stellten aktuelle Bilder aus derselben Perspektive, ebenfalls in Schwarzweiss, dazu. Acht solche Karten mit Erklärungen fertigten sie an. (ATP)

Seite 30